
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        10. Januar 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 21.12.2022 
Anfrage Frau Haupt zum Vorplatz am Gesundheitszentrum in der Silberhöhe 
TOP: Ö 11.33 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Haupt sagte, dass sich die Gehwegplatten in dem benannten Bereich heben und 
eine Gefahrenquelle darstellen. Sie fragte, ob dies bekannt ist und wann eine 
Behebung der Schäden erfolgt. 
 
Eine Kontrolle wird durchgeführt. Unfallschwerpunkte werden kurzfristig beseitigt. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


